



GETTY IMAGES

Pourquoi les chrétiens américains ont perdu leur puissance

Attention à la contagion du compromis.

- Rufaro Manyepa
- [04/08/2023](#)

À bien des égards, l'Amérique a une longueur d'avance sur mon pays d'origine, le Zimbabwe. Comme le reste du monde, les Zimbabwéens veulent vivre, manger, parler et s'habiller comme des Américains. L'une des raisons pour lesquelles nous n'avons pas pu le faire et ne le faisons pas est le régime corrompu de Robert Mugabe. Cependant, notre source de fierté collective, peut-être l'unique, a été son refus de faire des compromis avec l'agenda des lesbiennes, gays, bisexuels, transsexuels, homosexuels, intersexuels, personnes à deux esprits et plus. La plupart des pays d'Afrique sont dans la même situation.

Sous les acclamations et les applaudissements de son parlement, l'Ouganda a donné le coup d'envoi du « mois des fiertés » en juin en adoptant une loi historique contre les lgbtq. Selon cette loi, le fait d'avoir des relations homosexuelles est passible d'une peine de 10 ans d'emprisonnement. La promotion de l'homosexualité est passible d'une amende de 260 000 dollars américains ou d'une peine d'emprisonnement de 20 ans. Tout homosexuel qui commet un détournement de mineur alors qu'il est séropositif au sida est passible de la peine de mort.

PT_FR

« Cette loi ougandaise est horrible et erronée [...] grotesque et abominable, » a déclaré le Sénateur républicain Ted Cruz, un chrétien avoué. *Premier Christianity* a écrit que vous devez « offrir un soutien inconditionnel et compatissant aux personnes lgbt au sein de votre propre communauté et de vos réseaux ». *Christianity Today* a déclaré que nous ne pouvons pas « prétendre que la loi ougandaise sur l'homosexualité est chrétienne ».

Pourquoi le sénateur Cruz défend-il l'homosexualité ? Pourquoi le christianisme dominant est-il de plus en plus favorable à l'homosexualité ?

De nombreux chrétiens s'associent aux homosexuels « conservateurs » pour lutter contre ce qu'ils considèrent comme des maux plus graves, à savoir l'idéologie transgenre et la pédophilie. Pendant ce temps, d'autres églises proclament sans réserve un faux évangile de l'homosexualité. L'Église presbytérienne adresse des prières au « dieu des pronoms » tandis que l'Église méthodiste unie s'apprête à ordonner une drag queen. La *Harvard Divinity School* propose un cours intitulé « Congrégations Queer : approches contextuelles pour démanteler l'hétéronormativité ». Selon un professeur transgenre de la *Yale Divinity School*, « Le christianisme, compris correctement, consiste à transgresser les limites. Les chrétiens croient en un

Dieu dont l'amour annule tout ce qui est binaire. Toutes les lois sont niées, y compris la loi de la sexualité contractuelle, c'est-à-dire le mariage. »

Cela est loin du christianisme de la Bible. La Bible dit que le péché est la transgression de la loi de Dieu (1 Jean 3 : 4). Pourtant, de nombreux leaders « chrétiens » d'aujourd'hui sont plus en accord avec le professeur transgenre qu'avec la Bible. Ils enseignent que Jésus-Christ Lui-même a *aboli* la loi de Dieu ! Par un raisonnement humain, ils font des compromis et rejettent même les lois du Dieu qu'ils prétendent adorer.

C'est la raison pour laquelle de nombreuses *églises* ont estimé que l'homosexualité devait être tolérée, voire célébrée. Les chrétiens d'aujourd'hui sont tellement impuissants face à un mal aussi ouvert et flagrant parce qu'ils sont fondamentalement en désaccord avec la loi de Dieu.

Ils pensent que la loi de Dieu est mauvaise et compliquée. Dieu dit que la loi est bonne (Romains 7 : 12). Ils croient que la loi a été supprimée. Jésus-Christ a dit : « Ne croyez pas que je sois venu pour abolir la loi ou les prophètes ; je suis venu non pour abolir, mais pour accomplir » (Matthieu 5 : 17). Ils pensent que la loi est une litanie d'ordonnances impossibles et restrictives. Dieu dit qu'elle définit Son mode de vie, qui est l'amour (Romains 13 : 8-10 ; Galates 5 : 14).

Jésus-Christ Lui-même a confirmé et résumé l'ensemble de la loi spirituelle de Dieu comme étant l'amour envers Dieu et l'amour envers le prochain (Matthieu 22 : 37-39). *Il a gardé cette loi et ne l'a jamais abolie.*

Les premiers apôtres ont combattu ceux qui voulaient contrefaire le message de pardon et de salut du Christ et le mélanger à l'anarchie (Jude 3-4). Deux mille ans plus tard, les « chrétiens » prétendent que le Christ a cloué la loi sur la croix. Ils ont accepté le mensonge même que les premiers apôtres combattaient. Ils ont invalidé des lois comme le sabbat et la dîme. Ils ont mélangé la Bible avec la tradition et le raisonnement humain pour décider de leurs propres règles. Ils font des compromis avec le péché parce qu'ils ont rejeté la loi. Ils s'accrochent à la croyance que Jésus était le Christ—et ignorent Son commandement d'*observer* la loi ! Aujourd'hui, ils se retrouvent mal équipés et sans force pour lutter contre le péché.

C'est pourquoi les chrétiens ont perdu leur pouvoir et font des compromis avec l'homosexualité. Le compromis est contagieux. Lorsque nous tolérons et commettons des péchés, nous affaiblissons notre propre position. Notre culpabilité nous pousse à tolérer ce que nous ne tolérerions pas autrement. C'est pourquoi les dernières décennies ont vu une explosion du divorce, de la fornication, de l'adultère, de la pornographie, de l'homosexualité, et maintenant des spectacles de travestis pour enfants, des bloqueurs de puberté, des mutilations génitales et d'autres horreurs encore.

Le courant dominant du christianisme ignore *le* point crucial que Jésus a soulevé chaque fois qu'Il a interagi avec des pécheurs : « [V]a, et ne pèche plus » (Jean 8 : 11).

Le Christ savait qu'Il mourrait pour nos péchés. Pourquoi alors nous dire d'*arrêter* de pécher ? Pourquoi nous dire de *changer* de comportement si Sa mort brutale efface de toute façon le péché ?

Parce que Dieu déteste toute violation de la loi (Proverbes 8 : 13). Il veut que nous devenions parfaits comme Lui, le but même pour lequel nous avons été créés (Matthieu 5 : 48). Aller *plus loin dans le péché* nous rend plus coupables, nous rend moins semblables à Lui, nous rend incapables de naître dans Sa Famille.

C'est pourquoi Dieu veut que nous arrêtons de pécher. Il veut que nous respections Ses lois. C'est pourquoi la brutalité des coups et la mort de Son Fils ont été le prix fort à payer pour la transgression de la loi.

L'homosexualité est mauvaise. Briser le sabbat est mauvais. Ne pas payer la dîme est mauvais. C'est la loi. Ne pas y croire ne la changera pas, pas plus que le fait de ne pas croire à la loi de la gravité ne vous fera voler. La loi de Dieu est la réalité, et tout compromis avec elle brisera votre puissance.